

四日市大学でキャリアを磨き、夢を叶える

就職内定者 INTERVIEW PART 2

本号は、2022年3月卒業見込みの就職内定状況を掲載しています。(2022年1月現在)

～INTERVIEW MENU～

- ①内定した会社の志望動機は？
- ②四日市大学で力を入れたことは？
- ③CSCや大学のサポートで役立ったことは？

四日市大学のキャリアサポートセンター(CSC)では、卒業までの4年間を通し、将来の進路や就職について様々なサポートを提供しています。

岐阜県警察本部

200万人近くが暮らす“清流の国”岐阜。人々の生活に寄り添い、犯罪や災害に立ち向かい、安全な交通を確立する。県民の生活に密着し、安心して暮らせる地域社会を実現。

部活動のサッカーを通じて、多くの人との協調性を身につけることができました

- ①小学生の時に交通事故に遭って、その時に対応してくれた警察官の方が優しく接してくれる姿に感銘し警察官を志望しました。また、事件を解決して被害者の笑顔を見ることや、地域の方と接する楽しさがやりがいとお聞きし魅力を感じました。
- ②四日市大学では部活動に力を入れて取り組みました。サッカー部に所属し練習や試合に精力的に活動し、サッカーを通じて多くの人との協調性を身につけることができました。
- ③就職ガイダンスに毎回出席し、就活に対する意識を高めました。ガイダンスで勧められたアプリを使って就活をうまく進めることができました。



高橋 来輝さん

総合政策学部 スポーツ・人間分野
岐阜県立岐阜工業高等学校 出身

津市消防本部

津市内には、4消防署、8分署、1分遣所の13署所がある。消防署所では、昼夜を問わず発生する火災・救急・救助などの災害時に、消防隊員が迅速かつ円滑な活動を行っている。

四日市大学の「公務員養成ユニット」の講義がとても役立ち、「消防士になる」という、高校からの夢が叶いました

- ①人命救助を通して人間や命と向き合いたいと考え、高校生の頃に消防士になろうと決めました。生まれは岐阜県ですが、三重県での生活は想像以上に快適で、自然環境と都市部へのアクセスに優れた津市で夢を叶えました。
- ②ゼミではプランクトンについて研究しました。卒業論文には特に力を入れて取り組み、データを抽出して、あらゆる角度から解析を行い、考察をすすめました。四日市大学は親身になって相談に乗っていただける先生が多く、座学に加え、フィールドワークの経験は、自分にとって大きな自信になりました。
- ③大学独自の公務員養成ユニットでは、面接と小論文の講義が、公務員試験の直前対策として非常に役立ちました。講義が終了した後も担当の先生や、CSCの方々と連絡をとり、面接の練習をしていただき、自信ができました。



青木 宏斗さん

環境情報学部 自然環境分野
岐阜県立郡上北高等学校 出身

東海ソフト株式会社

1970年の創業以来、自動車の車載ソフトウェア、産業システム、モバイルソリューション、企業や官公庁のITインフラなど、幅広い開発を手がけているソフト会社。

四日市大学では留学生との交流を通じ、コミュニケーション力と聞く力を身につけました

- ①社会に必要とされるものを作りたいと思い、IT業界を志望しました。ソフトウェアの自社開発をしている独立系の企業である東海ソフトにとっても魅力を感じました。
- ②学生生活の中では、人とのコミュニケーションが大切だと感じ、できるだけ多くの方と話したり、部活動を通じて、他学年や他大学の人々との交流を積極的に行いました。学内の留学生との交流もあるので、四日市大学は国際感覚を身につけながら、話す力と聞く力の双方を身につけることができる良い環境だと思います。
- ③就職試験の面接前で不安になっている際に、CSCのスタッフの方々が親身になって話を聞いてくださったことが励みになりました。



古川 みな実さん

環境情報学部 メディア情報分野
三重県大橋学園高等学校 出身

ニチバンテクノ株式会社

「セロテープ」や「絆創膏ケアリーヴ」などのロングセラー製品や知名度のある製品が、数多くあるニチバンテクノは、徹底した品質管理の下で、高度な生産性を実現している。

環境情報学部のメディア情報分野で、私の学びたかった動画編集技術や知識をしっかりと学びました

- ① 小学生の時から、パソコンで動画編集をすることが好きでした。大学選びの際に四日市大学の環境情報学部では、メディア情報関連の講義や設備が充実していることを知りました。就職活動では、大学で学んだ動画編集技術を生かすことができる会社を探しました。インターンシップの経験を通じて、自分の学びを生かせると感じました。
- ② 四日市大学ではゴルフ部に所属し、主将として2年間チームをまとめてきました。部員の意見を聞きながらチームをまとめあげていく経験は、自分自身にとって得るものが大きく、社会人になってからも役立つチカラとなりました。
- ③ 四日市大学は地元の就職率が高いので、中部地区での就職を希望する学生には有利です。インターンシップを通じてじっくりと企業研究ができることも、地元ならではのメリットです。



稲熊 隆哉 さん
環境情報学部 メディア情報分野
愛知県中部大学第一高等学校 出身

三重北農業協同組合

JAグループは、食と農を基軸として地域に根ざした協同組合として、助け合いの精神のもとに、持続可能な農業と豊かで暮らしやすい地域社会の実現を理念として掲げている。

学内イベントを通じて、他の人と協力し、一緒にやり遂げることの大切さを学びました

- ① 実家が農家のため、農作物の生産、流通、販売などを通じて、よくお世話になっていました。人のために何かをしたいと思っていましたが、農業協同組合で勤務しながら、地元で自分が農業の担い手になることを望み志望しました。
- ② 四日市大学の学園祭実行委員として大学祭を盛り上げました。他の人と協力して一緒にやり遂げることの大切さを学び、責任感が身についたと思います。四日市大学は小規模な大学ですが、自分の学びたいことを追求し、自己成長につなげることができる環境が整っていると思います。
- ③ CSCのスタッフの方に就職面接の練習や履歴書の書き方の指導をしていただき役立ちました。



溝川 碧大 さん
総合政策学部 地域・まちづくり分野
三重県暁高等学校 出身

株式会社前田テクニカ

高品質なQDCプレス加工技術を軸に、金型設計製作、部品加工、組み立てまで一貫生産に対応。各種のキーパーツを製造しており、電機、鉄道、医療、宇宙など様々な産業を支えている。

日頃の講義を大切に、メディア情報分野のゼミでは、『色と光のあて方による人の表情と印象の変化』について研究しました

- ① 内定をいただいた会社は、主に専門分野に特化した精密部品を製造しています。オリジナルブランドとして「Komonomono (コモノモノ)」というレトロなトイメタルやアクセサリーも制作しており、地元でワークショップを行うなど地域貢献もしています。様々なことに挑戦している企業で、社長のお人柄や社風に惹かれました。
- ② あたりまえのことですが、日々の講義を大切にしていました。遅刻をしない、課題の提出期限を守ることを心掛けていました。
- ③ 最初は就職活動に不慣れで、心配事も多々ありましたが、進捗状況をCSCのスタッフの方々に伝えながら、履歴書の添削や面談のアドバイスを受けたことで、就職活動をスムーズに進めることができました。



館 歩花 さん
環境情報学部 メディア情報分野
三重県立朝明高等学校 出身

小田原市消防本部

小田原市消防本部は、東海道新幹線、東海道本線をはじめ6つの鉄道路線が通り、そのうち5路線が集中する小田原駅を核として各地域を結節する消防・防災・救急の拠点となっている。

公務員試験対策のプロが指導する、四日市大学の推し講義『公務員養成プログラム』を受講し、複数の公務員試験に合格

- ① 就職活動を始めるまで、大学卒業後はプロサッカー選手になることを目標としていましたが、大学のゼミで地域に密着した地方自治の大切さを学び、公務員になることを決意しました。大学での学びを生かし、市民に信頼される消防士を目指します。
- ② 公務員試験を受験するため、猛勉強が必要になり休部も考えましたが、部活動と就職活動を両立することに意味があると考え、部活動を続けながら試験の準備をしました。大学ではゼミの先生をはじめ公務員試験対策のプロである先生方に授業以外の時間も協力していただき、難関である複数の公務員試験に合格することができました。
- ③ キャリアセミナーの中で地域に密着した様々な職種について知ることができました。



中戸川 侑樹 さん
総合政策学部 地域・まちづくり分野
神奈川県平塚学園高等学校 出身

